

Comentario de Juan Pablo Cárdenas

Radio de la Universidad de Chile

Lunes 5 de enero de 2015

Este es un tiempo no solo para el ocio absoluto, sino que nos ofrece la posibilidad de instruirnos, de leer, lo que debería ser una de las actividades más placenteras del descanso. Y en este sentido, como siempre me lo solicitan, les voy a recomendar una buena lectura, el libro de reciente aparición de Eduardo Labarca llamado *Lanza internacional*. Del mismo autor, acuérdense ustedes de esa magnífica Biografía sentimental de Salvador Allende, entre otros múltiples aciertos periodísticos y de ficción de Eduardo Labarca.

Lanza internacional es el ameno, interesante relato sobre un joven carterista y asaltante, de estos que uno se topa en las micros, en la calle, en las casas cuando a veces somos asaltados... Un asaltante joven, que es denominado el Flecha, y que decide desarrollar su actividad, avanzar o progresar en su actividad ilícita yéndose a París a buscar una mejor suerte. Se trata de una historia de amor que nos descubre la sordidez social en que se desarrollan muchos de nuestros jóvenes destinados a la delincuencia, a entrar y salir de las cárceles, y por supuesto destinados muchas veces a truncar sus vidas.

De la Editorial Catalonia, no se pierda esta novela de Eduardo Labarca: *Lanza internacional*.